

Insolite

Phénomène : « O.V.N.I. » observé près de Saint-Claude ?

Un étrange phénomène a été observé jeudi soir au-dessus du village de La Rixouse, près de Saint-Claude. En effet, à l'heure de la « coulée du lait », soit vers 19 heures, plusieurs personnes qui se trouvaient dans les rues

de cette localité ont eu leur attention attirée par une lumière très vive, laquelle se déplaçait prenant tantôt la forme d'un cigare, tantôt l'apparence d'une étoile particulièrement brillante. La lumière a été aperçue par les premiers té-

moins tandis qu'elle venait du lieu-dit « Les Prés de la Rixouse » situé derrière le village par rapport à la Bienne. Ensuite, elle s'est portée en direction justement de la vallée avant de « remonter » vers Morez pour se dissiper définitivement.